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«Игры в Баку стали для нас отличным
опытом» | «Games in Baku were a
wonderful experience for us»

Автор: Азамат Рахимов, Иттиген , 20.07.2015.

Ральф Штекли (© Swiss Olympic)
Глава швейцарской спортивной делегации Ральф Штекли делится своими выводами,
наблюдениями и впечатлениями от прошедших первых Европейских игр.
|
Ralph Stöckli, the head of the Swiss delegation, shares his conclusions, observations and
impressions from the recent European Games.
«Games in Baku were a wonderful experience for us»

Сборная Конфедерации, отправившаяся на первые Европейские игры в Баку в июне
этого года, насчитывала более 200 человек. Такой солидный состав не мог не
показать яркий результат. «Мы очень довольны итогами. 15 медалей, которые нам
удалось завоевать, говорят сами за себя. Конечно, мы могли бы увезти и больше
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наград, но мы не гнались за количеством, важнее было дать атлетам возможность
проявить себя», - рассказал Нашей Газете.ch Ральф Штекли, возглавлявший
швейцарскую делегацию.

На этом посту Штекли, в прошлом профессиональный керлингист, сменил Джана
Джилли, под руководством которого олимпийская сборная Конфедерации ездила в
Сочи в прошлом году. В свое время новоиспеченный глава делегации выиграл
чемпионат Европы, чемпионат мира и добыл бронзу на Олимпиаде в Ванкувере.
Теперь для него настало время заняться административно-организационной работой.
С этих позиций он и оценил Игры в Баку.

«Оргкомитет Европейских игр проделал огромную работу, практически с нуля создав
спортивную инфраструктуру мирового уровня. Атлеты, тренеры и весь
вспомогательный состав делегации были приятны удивлены тем, как качественно
все было подготовлено и продумано. Эти мультиспортивные соревнования –
настоящее событие, особенно для молодых атлетов, которым так не хватает опыта»,
- продолжает Штекли.

Швейцарцы очень удачно начали. Велосипедистки Йоланда Нефф и Катрин
Штирнеманн на маунтинбайках выиграли золото и серебро самого первого из
разыгрывавшихся комплектов медалей. В скором времени компанию им составили
триатлонистка Никола Шпириг (золото) и Сара Хорнунг, защитившая серебро в
стрельбе из винтовки с дистанции 10 метров. В командных видах спорта выделялись
волейболистки: Николь Айхольцер и Нина Бетчарт добыли золото в парном разряде в
пляжном волейболе. Как и предсказывали швейцарские тренеры, хорошо выступила
гимнастка Джулия Штайнгрубер (два золота, серебро и бронза).

«Летние дисциплины – не самая сильная сторона нашей сборной, но мы всегда
стараемся показать максимум. Победы Нефф, Шпириг и Штайнгрубер были вполне
ожидаемы. Но вот удачные выступления в баскетболе 3х3 и пляжном футболе, в
видах спорта, пока еще не ставших олимпийскими дисциплинами, стали приятным
сюрпризом, наши команды хорошо себя проявили. Уверен, у них большой
потенциал», - надеется Штекли.
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Однако не все было идеально гладким. Главное порицание со стороны швейцарских
тренеров, к которым присоединились и многие другие национальные делегации,
вызвал разный уровень атлетов, соревновавшихся между собой. «Это все же странно,
когда в одной дисциплине ты видишь чемпионов мира, а в другой – третий состав
сборной или юниоров, как это было, например, в плавании. Надо было четко
обозначить уровень с самого начала. Надеюсь, этот аспект будет исправлен к
будущим Играм», - объясняет Штекли.

Планирует ли Швейцария стать хозяйкой Игр в будущем? На этот вопрос чиновник
ответил однозначно. «Игры в Баку задали очень высокий уровень проведения и
организации, вполне сопоставимый с Олимпиадой. На это требуются огромные
средства и усилия. Пока мы не будем бороться за то, чтобы принимать Европейские
игры у себя. К тому же они ориентированы на летние виды спорта, а у нас для этого
нет необходимой инфраструктуры. Да и сильнее мы в зимних дисциплинах. Но я
искренне надеюсь, что Европейские игры продолжат свое развитие и займут важное
место в календаре спортивных соревнований», - сказал Штекли.
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